



*«Je pars, mais je vous laisse la
paix, ma paix que je vous
donne»*

Jean 14

Son fils, Pierre-Alain, ses petits-
enfants, ses arrière-petites-filles,
ainsi que leurs époux et
compagnes,

ont la profonde tristesse de vous
annoncer le départ de

Madame Jacqueline Nicod

qui a choisi de rejoindre son
époux, Paul Nicod, et s'est éteinte
paisiblement à son domicile le
mercredi 16 juillet 2014 à l'aube.

Par sa gentillesse, son courage et
sa sérénité, Jacky restera pour
toujours dans nos coeurs et
mémoires.

La cérémonie d'adieux se
déroulera le mercredi 23 juillet
2014, à la chapelle A du centre
funéraire de Montoie, à 14h30.